

Arranca la Campaña "Abriguemos Tanquián" impulsada por la UICSLP Tanquián

26 noviembre, 2019



El Director del Campus Tanquián, M. C. A. Luis Manuel Figueroa Vázquez hace una atenta invitación a la sociedad en general a participar en esta noble actividad, aportando lo que consideren, no hay nada más gratificante que entregar un juguete lo que ocasionará la sonrisa de un niño.

Con mucho entusiasmo y con motivo de contribuir a la sociedad en esta temporada invernal y aportar un granito de arena en las próximas festividades decembrinas, el Campus Tanquián en coordinación con docentes, alumnos y administrativos inician la campaña "Abriguemos a Tanquián" desarrollada del 25 de Noviembre al 4 de diciembre.

Esta campaña consiste en recibir donaciones de ropa abrigadora, cobijas y juguetes nuevos y/o usados en buen estado para posteriormente ser entregados a sectores vulnerables.

El Director del Campus Tanquián, M. C. A. Luis Manuel Figueroa Vázquez hace una atenta invitación a la sociedad en general a participar en esta noble actividad, aportando lo que consideren, no hay nada más gratificante que entregar un juguete lo que ocasionará la sonrisa de un niño.